

学校だより

～希望高く輝け～



HP QR コード



令和7年12月1日発行
富山市立大沢野中学校
〒939-2253 富山市八木山 550
TEL468-2600 FAX 468-2211



成長の証

校長 小幡 幸治

11月6日に催しました合唱コンクールには、大勢の保護者の皆様に参観していただき、ありがとうございました。また、後期生徒会は、「for Future for All」をスローガンに掲げ、活動を始めました。全校生徒が学年の垣根を越えて仲のよい、そして前期同様に日本一素敵な生徒の学校を目指して企画立案し実施を進めています。保護者と地域の皆様には、新たに2学年が中心となった生徒会へのご支援をお願い申し上げます。

生徒にとって、クラスにとって、学年、学校にとって、合唱コンクールは大きな存在だったと思います。放課後になると、各教室、音楽室、体育館、卓球場と学校中から歌声が響いてきました。校長室は、隣の生徒玄関ホールの歌声が聞けるさながら特別席でした。そして、その歌声が日々完成に近付いていくことに、喜びを感じていました。当日のステージでは、1年生は初々しく元気よく、2年生は合唱曲のよさを体感できる、3年生はメッセージ色が強い楽曲をと、成長段階に合った歌声で披露できたかと思います。特に、3年生の歌う姿は、沢中の素晴らしい姿が凝縮されていたと感じました。

合唱をつくることは、男子も女子も上手な者もそうでない者も区別なく、参加した全員が個人を超えて成し遂げる一つのプロセスだと思います。特にステージに立って歌っている時間は、「最優秀賞を取りたい欲求」とか「失敗しないだろうかという恐怖」が消えて、「強い心をもって、私たちの声を届けたい」という澄んだ気持ちで歌っていたのではないでしょうか。そして歌いきった瞬間に、生徒に真の成長があったのではと感じました。

2学期は、修学旅行や校外学習も無事に終え、合唱コンクールでも生徒の成長をしっかりと感じることができました。熊騒動等いろんな事で我慢を強いられていても、生徒は、学校らしい姿を十分に見せてくれています。いよいよ今年ラストの月に入りますが、あと4ヶ月、まだまだ成長する生徒の姿を楽しみにしています。



「沢中ストリートピアノ」

数十年間、第2音楽室の奥で眠っていたピアノを修理し、合唱コンクールの練習で活躍した後、「沢中ストリートピアノ」として生徒玄関に設置しました。休み時間や放課後になると、生徒が素敵な調べを奏でてくれます。時には、男子生徒による「猫ふんじゃった」も聞こえてきますが…。ルールを守って、ずっと残してくれることを願っています。



<10・11月の主な活動の記録>

地域に貢献し隊 10月31日(金)

今年2回目の「地域に貢献し隊」の活動に、1・2年生と生徒会執行部40名あまりの生徒が参加しました。地域の防犯パトロールの方々と協力して、パンフレットの配布を行いながら、特殊詐欺に騙されないように呼びかけを行いました。

先輩に学ぶ講演会 10月29日(水)

学園祭・合唱コンクール 11月6日(木)

本校卒業生で富山市議会議員の木地智美先生にご来校いただき、これまでの努力がこれから自分を変える、諦めないで努力することの大切さについてお話いただきました。

新型コロナウイルス感染症のために1週間延期になった学園祭・合唱コンクールでは、今年も素晴らしい合唱が校内に響き渡りました。



【3年1年 二十億光年の孤独】



【2年2組 輝くために】



【1年2組 変わらないもの】

2年生校外学習 11月13日(木)



多くの班が、金箔張りや和菓子作り等伝統文化の体験活動を行い、楽しい1日となりました。

北信越中学校駅伝競走大会 11月22日(土)



一人一人が力を出し切って襷をつなぎ、6位入賞を果たしました。今日の反省を活かし、今月の全国駅伝に向けてチーム一丸となって頑張ります。

<今後の主な行事予定>

○12月の予定

- 3日(水) 1年産婦人科医講話
- 3年確認テスト
- 12日(金) 2年産婦人科医講話
- 14日(日) 全中駅伝大会
- 17日(水)~19日(金) 三者懇談会
- 22日(月) 生徒議会・実践部会
- 24日(水) 2学期終業式
- 27日(土)~1月4日(日) 学校閉庁

○1月の予定

- 1日(木) 元日
- 8日(木) 3学期始業式、書初め大会
- 9日(金) 3年確認テスト
- 1・2年休み明けテスト
- 12日(月) 成人の日
- 13日(火)~15日(木) 県選スキーリーグ
- 21日(水) 3年確認テスト
- 30日(金) 生徒議会・実践部会

